

Departamento de Comunicación

Del martes 28 de octubre al lunes 3 de noviembre de 2025

Internacionales: 00

Nacionales: 04

Regionales: 05

Eduardo Pérez Tijerina: el kiowa que observaba las estrellas; CIRES UV realizó el 5º Simposio de Energía y Sustentabilidad 2025; Abordan Educación Ambiental y Derechos Humanos en jornada de aniversario de El Colegio de Chihuahua; El Gxiba-1 es solo el comienzo: de la UPAEP al universo; Realizó CICESE torneo de robótica Robowar; Arnulfo Guerrero destaca programa Tijuana Ciudad Limpia en la Glosa de la Secretaría de Gobierno; Realizan en CICESE segundo Coloquio Tecnología y Sociedad; Invita el CICESE a charla sobre microbios marinos.

NACIONALES

Vida Universitaria

Redacción

29 de octubre de 2025

Eduardo Pérez Tijerina: el kiowa que observaba las estrellas

Desde sus años como estudiante de secundaria, Eduardo Gerardo Pérez Tijerina comenzó a mostrar interés por observar su entorno. En el bachillerato, el cual cursó en la Preparatoria 15 Unidad Florida de la UANL, el cielo fue el principal atractivo para el joven.

[Nota en línea](#)

Hoy Xalapa

Redacción

31 de octubre de 2025

CIRES UV realizó el 5º Simposio de Energía y Sustentabilidad 2025

La Universidad Veracruzana (UV), a través del Centro de Investigación en Recursos Energéticos y Sustentables (CIRES), llevó a cabo el 5º Simposio de Energía y Sustentabilidad (SES 2025), encuentro que reunió a especialistas de diversas instituciones del país para dialogar sobre innovación energética, medio ambiente y desarrollo sustentable.

[Nota en línea](#)

3G Noticias

Redacción

31 de octubre de 2025

CICESE EN LOS MEDIOS

Abordan Educación Ambiental y Derechos Humanos en jornada de aniversario de El Colegio de Chihuahua

En el segundo día de actividades de las Jornadas Académicas del 20 Aniversario de El Colegio de Chihuahua (El Colech), se abordaron las temáticas de Educación Ambiental y Derechos Humanos, con la participación de la comunidad universitaria de la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez (UTCJ), además, hubo una sinergia con representantes de los derechos humanos provenientes de la academia, la sociedad civil organizada y el gobierno.

[Nota en línea](#)

Quadratin Puebla

Natalia Mora

31 de octubre de 2025

El Gxiba-1 es solo el comienzo: de la UPAEP al universo

La creación del Gxiba-1, el segundo nanosatélite de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), es apenas el inicio de los numerosos proyectos que se están desarrollando en materia aeroespacial dentro de esta casa de estudios.

[Nota en línea](#)



El Vigía

Luis Miguel Ramírez

29 de octubre de 2025

Realizó CICESE torneo de robótica Robowar

Dos equipos del Instituto Tecnológico de Tijuana (ITT) y uno del Grupo Educativo 16 de septiembre, de Mexicali, fueron los ganadores del tercer torneo de robótica Robowar 2025, organizado por estudiantes del posgrado en Electrónica y Telecomunicaciones, del CICESE.

[Nota en línea](#)

Punto Norte

Karla Castillo Medina

1 de noviembre de 2025

Arnulfo Guerrero destaca programa Tijuana Ciudad Limpia en la Glosa de la Secretaría de Gobierno

CICESE EN LOS MEDIOS

En la Glosa del Primer Informe de Labores del XXV Ayuntamiento de Tijuana, el secretario de Gobierno de Tijuana, Arnulfo Guerrero León, destacó el programa Tijuana Ciudad Limpia, dirigido a mejorar la imagen de la ciudad y la calidad de vida de los ciudadanos, como una de las acciones de más impacto en el primer año de gestión del presidente municipal, Ismael Burgueño Ruiz.

[Nota en línea](#)

Zona Norte Noticias

Redacción

1 de noviembre de 2025

Realizan en CICESE segundo Coloquio Tecnología y Sociedad

Con un llamado a reconocer y usar con análisis crítico y ética la Inteligencia Artificial como una herramienta que puede complementar actividades humanas, mas no sustituirlas, se realizó el 2º. Coloquio Tecnología y Sociedad, en el Centro de Investigación Científica y de Educación Superior de Ensenada, Baja California (CICESE).

[Nota en línea](#)

También publicado en: [El Vigía](#)

Zona Norte Noticias

Redacción

2 de noviembre de 2025



Invita el CICESE a charla sobre microbios marinos

El Centro de Investigación Científica y de Educación Superior de Ensenada (CICESE), en colaboración con el Centro Estatal de las Artes (Ceart) Ensenada, invita a la charla de divulgación “Guardianes del abismo: los microbios que habitan en el fondo del océano”, que se llevará a cabo el miércoles 5 de noviembre a las 18:00 horas, en el Aula Magna del Ceart.

[Nota en línea](#)

CICESE EN LOS MEDIOS